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 中秋の名月、ご覧になりましたか。季節を感じる行事で

すね。そして今はお彼岸です。ご先祖様のお墓参りに行か

れるのではないですか。秋の季節を感じる行事ではありま

すが、実際の気候は夏のまま・・・連休明けには少し涼し

くなるようですね。 

 昨日は絵本の日でした。「読書の秋」ですね・・・ 

◆保育・教育にかかわるＩＣＴの活用に向けて 

 現在、園で行う保育・教育にかかわる様々なことをＩＣＴ化していこうと考えて準備をして

いるところです。（今頃？と思われるかもしれませんが、正直に書きます。） 

 デジタル化されていなかった原因は様々あると思われますが、それをどうこう考えるよりも、

先に進めるために環境を整えることを４月から始めているところです。 

 園の中の仕事では、各教員が使えるパソコンの更新やＮＡＳ（ネットワークのどこからもア

クセスできるハードディスク）を設置して、データ管理をするようにしました。出席や会計も

エクセルを使って今年度から行っています。幼稚園の母体である学校法人河野学園の理解があ

り、環境整備にとても力を入れていただくとともに、県や国の補助金も活用して、各教室に教

員用のタブレット端末を設置する予定です。 

 職員も、県外に出張したり市内のほかの園に話を聞きに行ったり、ＩＣＴを活用した保育・

教育について学んでいるところです。それらの学びも含めて検討し、こども施設向けＩＣＴソ

フトを導入し、保護者の方にもアプリを活用していただく方向に進めたいと考えています。 

 何のためにＩＣＴ化するのか？これが一番大切なのですが、二つ理由があります。 

・教職員の業務改善をして、子どもたちとかかわる時間や内容を充実させるために 

・子どもたちの様子をしっかり保護者の方に伝えるために 

 特に、子どもたちの様子については、今は毎日ホームページでお知らせしていますが、近い

将来、より詳しくタイムリーに、各担任から情報をアプリを使ってお届けできるようになるの

ではないかと考えています。 

 そのほかには、登園・降園のＱＲコードによるチェック、お便りのペーパーレス化、連絡帳

の内容をアプリで保護者とやり取り、など、保護者の方にやってもらうこともありますが、進

めていきたいと考えていますので、ご理解とご協力をお願いいたします。 

 

◆澄川は、２４日～２７日の４日間、秋田県に出張に行ってきます。子どもたちと会えないの

は寂しいですが、先生方と一緒に運動会に向けて頑張ることだと思います。連絡は取れるよう

にしていますが、すぐに帰ってくることはできません。ご理解ください。 
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